
平成 24 年 6 月一般質問  

○平成２４年６月１３日（水曜日） 

 １ 黒澤 昭治 議員（大志会）  

  １ 中学校武道必修化について  

２ 市道建設の土地協力について  

  ３ 自主防災組織の促進について  

  ４ 黒羽地区、川西地区の小学校統廃合後の廃校の管理について  

 ２ 引地 達雄 議員（政友会）  

  １ 市長のマニフェストについて  

  ２ 中心市街地活性化基本計画について  

  ３ 野生鳥獣対策室の設置について  

  ４ エコロジータウン大田原を目指した取組みの進捗状況について  

  ５ 那須地区食肉センターについて  

  ６ 高齢化社会の問題点について  

  ７ 道の駅の広場の利用について  

  ８ 学校施設の管理状況について  

３ 大豆生田 春美 議員（公明クラブ）  

 １ こども医療費の助成について  

 ２ 防災対策について  

 ３ 廃校利用について  

４ 前野 良三 議員（政友会）  

 １ 給食費無料化の完全実施について  

 ２ 大田原赤十字病院跡地の利活用について  

 ３ 入札制度について  

  ４ 市有施設のトイレについて  

  ５ 市道整備について  

５ 滝田 一郎 議員（一誠会）  

 １  市 民 の 利 便 性 向 上 対 策 と し て 住 民 基 本 台 帳 カ ー ド の 多 目  

的 利 用 に よ る 証 明 書 コ ン ビ ニ 交 付 に つ い て  

 ２  健 康 長 寿 都 市 大 田 原 構 築 及 び 大 田 原 市 産 農 畜 産 物 の 消 費  

拡 大 の た め の 「 食 育 推 進 計 画 」 の 策 定 に つ い て  

 

 

 



平成 24 年６月一般質問  

○平成２４年６月１４日（木曜日） 

６ 小池 利雄 議員（公明クラブ）  

 １ 「コンパクトなまちづくり」について  

 ２ 「保育園」の円滑な利用について  

 ３ 野生動物から農作物を守る対策について  

 ４ 生活保護制度について  

７ 菊池 久光 議員（政友会）  

  １ 八溝山周辺地域定住自立圏構想とグリーンツーリズム推進事業との  

連携について  

  ２ 地域防災について  

 ８ 小野寺 尚武 議員（政友会）  

  １ 財政運営について  

 ９ 髙野 礼子 議員（政友会）  

  １ 廃校利用の対策について  

  ２ スポーツを通じた子どもの健康と体力づくりについて  

  ３ 災害と復旧について  

  ４ キャラクターについて  

 10 印南 久雄 議員（新生会）  

  １ 公会計について  

  ２ グリーンツーリズムとクライガルテンについて  

  ３ 那須地区広域合併について  

11 中川 雅之 議員（新生会）  

 １ 脱原発（原子力発電所）について  

 ２ ＪＴ跡地 (仮称 )多目的公園及び龍城公園について  

  ３ 大田原市の文化財（ミヤコタナゴ、ザセン草）の保護と環境整備に  

ついて  

  ４ 大田原市小中学校の再編について  

 

 

 

 

 

 



平成 24 年６月一般質問  

○平成２４年６月１５日（金曜日） 

12 鈴木 徳雄 議員（大志会）  

 １ 廃校の施設利用について  

 ２ 市街地活性化について  

 ３ 市の文化施設等の高齢者利用について  

13 井上 泰弘 議員（新生会）  

 １ 東日本大震災のがれきの処理について  

 ２ 小中一貫教育について  

 ３ 中学校の武道必修化について  

14 星  雅人 議員（一誠会）  

 １ 公会計について  

 ２ 市民に対する情報の提供・公開について  

 ３ ありがとう運動について  

15 増渕 寛江 議員（新政会）  

 １ 節電対策について  

  ２ 子育て家庭の就労支援について  

 ３ 新市建設計画計上事業について  

 ４ 放射性物質汚染対策について  

 ５ 親学習の推進について  

 ６ 市道親園佐久山線（親園中学校西側道路）の拡幅改良について  

16 小西 久美子 議員（新政会）  

 １ 大田原図書館について  

 ２ 学校図書館の運営について  

 ３ 市民が納めた税金の適正な使い方について  

 ４ 国際医療福祉大学医学部新設に対する支援について  

 ５ 在宅ケアシステムの取り組みについて  

 ６ 湯津上地区の道路整備推進について  

 ７ 八溝山周辺地域定住自立圏構想について  

17 鈴木  央 議員（無会派）  

 １ 大田原市火葬場の整備運営について  

 ２ 水路整備について  

 ３ 待機児童について  

 ４ 防犯灯のＬＥＤ化について  

 


